

令和
6年度

新年会 研修会 編

2月17日と2月24日の2回に分け、華鳳様で新年研修会が行われました。

安全・車両・品質の各専門部署による講習や永年勤続者、優秀者への表彰等が行われ、充実した研修会となりました。今回の記事では、研修会の様子を写真と共にご紹介します。



令和6年度 経営方針 「自主性と主体性を持つ」

社長より、今年の経営方針や会社・従業員への想い、新潟陸運のこれからについてお言葉をいただきました。

社長ご挨拶



「社是・社訓」唱和



社是

わたしたちは
同じ心で感謝し協力し
自信と責任を持ち
お客様の大切なモノを運びます。

社訓

- 一、前方よし
- 二、後方よし
- 三、左右よし
- 四、荷物よし
- 五、心よし

安全研修

安全研修は前半と後半に分けて行われました。前半は外部講師の方をお招きして研修を行っていただき、後半は当社の安全対策課より「昨年の振り返りと今年の目標」についてのお話がありました。

「安全3カ条」唱和



1日目

外部講師による安全研修



安心・安全は「気づく」ことから
選ばれる運送会社になるために必要なこと



2日目

従業員の感想

安全研修では、呼称運転の大切さを再認識しました。確実に「視」、今後も呼称を行い無事故を目指します。

品質研修

品質管理部で取りまとめている「品質自己評価シート」の評価推移、また、当社で取り組んでいる「ありがとう」や「いいね」の気持ちを伝える「サンクスカード」の投函状況の報告を中心に研修を行いました。

「品質3カ条」唱和



品質管理部 部長

お客様に選ばれる会社になるために



1日目

従業員の感想

自分の弱点をしっかりと認め、プラスに転換できるように自主性を持って行動していこうと思いました。



2日目

健康管理課研修

当社は従業員の健康管理にも力を入れております。健康管理課では検診データを元に健康促進に繋がる取り組みの発表と、椅子に座りながら出来るストレッチを全員で行い軽く体を動かしました。



健康管理課

検診データから見る当社の健康状況

座って出来るドライビングストレッチと呼んでいるこの体操は、一昨年から健康管理課が発信している健康促進運動になります。それぞれの動きには、「ハンドル操作をスムーズにする」、「振り向きやすくする」、「よい姿勢を保つ」などの意味があり、続けている方からは肩こりが楽になったという声もあるようです。

従業員の感想

自分は血压が少し高めなので食生活や飲酒に注意して、生活していきたいと思えます。

従業員の感想

会社全体の喫煙率が意外と高い事に驚きました。自分の健康が会社の売上等に繋がっていくと思うので、生活習慣には気を付けていきたいです。

従業員の感想

体が資本の仕事なので、自分ももう若くはないですが、その分健康に気を使っていつまでも元気に仕事が出来るように頑張ります。

車両研修

車両研修では、日常点検の重要性についてや、路上故障を無くすにはどうしたら良いかを具体的な事例を挙げて研修を行いました。



車両管理部 部長



日常点検票の記入方法・路上故障の削減

従業員の感想

これからもドライバーとして責任を持ち、車両の日常点検を行います。

従業員の感想

点検を確実にを行い、車両トラブルや路上故障の無いようにします。

従業員の感想

日常点検の大切さを再確認できる研修会で、とても勉強になりました。

委員会報告

昨年の委員会活動の報告を行いました。

新陸会収支報告

昨年の収支報告を行いました。



表彰式

表彰式では、勤続20年を迎えた方へ表彰状が贈られました。また、当社で取り組んでいる「サクスカード」部門でも表彰が行われ、カードの投函・受取の枚数が多かった方々へ感謝状が贈られました。



永年勤続表彰

永年勤続表彰



品質部門表彰



品質部門表彰

永年勤続表彰者より

気が付いたら20年という月日が経っていました。これもひとえに会社の仲間達のお陰だと思っています。これからも頑張ります！

品質部門において、個人・営業所・グループ別で優秀者が多かった営業所には「特別賞」が授与されました。今年は上越営業所が表彰され、メンバーで話し合った結果、その賞で車両清掃のための備品を人数分購入されたそうです！▶



特別表彰(上越営業所)



閉会挨拶

1日目は取締役業務部長、2日目は常務取締役より閉会のご挨拶をいただきました。これからも新潟陸運はお客様に満足していただけるように社員・会社が共に一丸となって成長してまいります。



取締役業務部長



常務取締役

集合写真

1日目

2日目



研修会に参加された皆さんの感想をご紹介します。

昨年に引き続き、今年も無事に開催することが出来ました。皆さんからは、研修会に参加出来て大変勉強になったという声を多くいただきました。研修会で学んだことを活かし、今後も努力し取り組んで参ります！

品質研修の「良い事は個人評価、悪い事は全体評価」という言葉がとても印象に残りました。新潟陸運の社員として当たり前の行動をし、良い評価・印象をいただけるように心がけます。

今年の経営方針より、自分は必要なことを見極め行動する主体性を特に頑張りたいと思いました。何事も自分でよく考え、積極的に行動していきたいです。

事故を防ぐためには「己を知ることが大切」だという話がありました。長所・短所を知ることが、自分と会社を守ることに繋がると思いました。

当たり前の事をする、事故を起こさない、お客様に満足していただく。この3点をしっかりと心がけ、日々の業務を行います。

当たり前のことを当たり前に行えるような、お客様に選んでもらえるドライバーを目指して今後も頑張りたいです。その為にも挨拶、身だしなみ、報連相を大切にし業務に取り組みます！

主体性を持った行動をする為にも上司や同僚と「話す」ことやその中での「気づき」を大切に、会社の雰囲気は今以上に良い物にしていきたいです。